

POLICIACO



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC

EN IZTAPALACRA

Acribillan a tiros a hermano de El Güero Fresa

SEGURIDAD 29



OTRO CRIMEN EN IZTAPALACRA

ULTIMAN A SUJETO EN ATAQUE DIRECTO

El responsable se dio a la fuga; la víctima es hermano de El Güero Fresa

GUILLERMO CORTÉS
GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO.- Un ataque armado en la alcaldía Iztapalapa, durante la madrugada, dejó a un hombre muerto en las calles Río Rhin y Río Ganges, en la colonia Valle de San Lorenzo.

Se trata de Rafael Contreras, mejor conocido como El Fantasma, hermano de Pedro Contreras, El Güero Fresa, ex líder de una banda generadora de violencia en la zona oriente, vinculado principalmente a extorsiones.

Rafael Contreras Galindo lidera la banda desde que su hermano cayó preso en 2021 y fue encerrado en el Reclusorio Preventivo Varonil Norte, acusado de delitos contra la salud, portación de arma de fuego y cohecho.

Al respecto, El Fantasma quedó al frente del grupo criminal

implicado en delitos como extorsión a comerciantes y transportistas, venta de narcóticos, homicidios selectivos, y amenazas a funcionarios públicos, que operan en Iztapalapa.

Elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) local fueron los primeros en llegar para resguardar la escena, donde encontraron al ejecutado a quemarropa junto con sus pertenencias.

En el lugar, se hallaron al menos cinco casquillos percutidos de un arma de grueso calibre, por lo que la Fiscalía General de Justicia capitalina (FGJCDMX) abrió una carpeta de investigación para esclarecer el violento suceso, el cual señalan se debe a un ajuste de cuentas entre maleantes.

LEY DEL TALIÓN



Los miembros de la banda de El Güero Fresa, exigían pagos de hasta 4 mil pesos por unidad, además de cuotas semanales de hasta 400 pesos, a dueños de unidades del transporte público.





FOTO: ESPECIAL

A la víctima le apodaban El Fantasma



ALCALDÍA IZTAPALAPA

Acribillan de cinco plomazos a un hombre

ESCARLET ROMERO

Los responsables del asesinato se dieron a la fuga, por lo que no hay detenidos hasta el momento

Un hombre fue asesinado a sangre fría en calles de la alcaldía Iztapalapa, sin que hasta el momento se reporten detenidos por el crimen.

Los habitantes de la colonia Valle de San Lorenzo ya se alistaban para dormir, las calles estaban sumidas en el silencio de la noche, cuando la ráfaga de disparos les quitó la tranquilidad a los vecinos.

Sobre la avenida quedó tendido el cuerpo de un hombre, de aproximadamente 45 años de edad, quien hasta el momento no ha sido identificado.

La preocupación no le permitió a los vecinos aguantarse las ganas de salir para ver quién había sido la víctima de esa ráfaga de fuego, que cimbró las ventanas de los hogares ubicados sobre la calle Rhin.

Al ver el cuerpo sin vida, los habitantes llamaron a policías de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC), quienes solicitaron apoyo de paramédicos, quienes sólo corroboraron la evidente falta de signos vitales en el hombre.

Al lugar llegaron también peritos de la Fiscalía General de Justicia (FGJ) de la Ciudad de México, quienes realizaron el levantamiento del cuerpo y recabaron los indicios en el punto, ante la vista de varios habitantes de la zona.

También recogieron los casquillos percutidos que quedaron sobre el asfalto y como evidencia del asesinato, los cuales

fueron integrados a la carpeta de investigación que fue abierta por estos hechos.

Hasta el momento no se han reportado detenidos por estos hechos y tampoco se conoce la identidad del hombre que murió esa noche del 9 de abril en la alcaldía Iztapalapa.

CORTESÍA



Sobre la avenida quedó tendido el cuerpo del hombre, quien hasta el momento no ha sido identificado



Asesinan a hombre en Iztapalapa

REDACCIÓN
@DDMexico

Un hombre fue asesinado a balazos en la calle Río Juchipila, colonia Valle de San Lorenzo, alcaldía Iztapalapa, lo que provocó una fuerte movilización de elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC).

Fue por la noche del miércoles que la víctima recibió disparos de manera directa y a corta distancia, por lo que perdió la vida de manera inmediata; en el lugar se hallaron al menos cinco casquillos percutidos.

Trasciende que el occiso tendría 45 años y hasta el momento no hay más información por parte de las autoridades, luego de este hecho de violencia que sucedió cerca de las 21:20 horas.



@CFOSIADEOFICIAL

⊕ Sucedió en la colonia Valle de San Lorenzo tras hecho directo.





■ En dos se partió la caja del tráiler.

■ Bomberos retiraron la carga del vehículo.

VIRIDIANA MARTÍNEZ

CIUDAD DE MÉXICO.- La caja de un tráiler, que transportaba agua embotellada, se partió en dos cuando circulaba por avenida Insurgentes Norte con Poniente 116, en Calputitlán,

Alcaldía Gustavo A Madero.

En el automotor trasladaban 30 toneladas de botellas de agua en dirección a Cuernavaca, Morelos cuando se escuchó un crujido indican reportes policiales.

El chofer del tráiler, un hombre de 29 años, fue reportado sin lesiones y tampoco hubo ter-

ceros afectados, indican informes policiales.

No obstante, elementos de seguridad y personal de Bomberos llevaron a cabo las maniobras para descargar el producto de la caja del tráiler.

El suceso provocó tránsito lento en la zona

Especial



HABÍA ESTADO DETENIDO POR NARCOMENUDEO

Por ataque armado, pierde juego y la vida

"El Zamelo" jugaba en una "maquinita" cuando fue baleado

TANIA AGUILAR

Para Julio, alias "El Zamelo", fue su última partida en las 'maquinitas' a donde siempre iba a jugar, en la colonia Pueblo de San Bernabé Ocoatepec, en Magdalena Contreras.

El pasado miércoles en la noche, el hombre de 31 años llegó al popular centro de juego que alberga decenas de tragamonedas. Los lugareños lo conocen como "Plaza La Hacienda", donde también se consume alcohol clandestinamente.

Alrededor de las 19:00 horas, dos hombres a bordo de una moto negra llegaron al lugar ubicado entre las calles Álvaro Obregón y Alumnos, y le dispararon a quemarropa.

El cuerpo de "El Zamelo", quien vestía una sudadera roja, pantalón de mezclilla azul y zapatos negros, quedó tendido al lado de la maquinita donde jugaba.

Los motociclistas huyeron por la calle de Álvaro Obregón, con dirección a la Emiliano Zapata, donde se les perdió la pista.

Fue el tío de Julio quien avisó a la mamá y la esposa, que le ha-

bían disparado.

La ambulancia 837 de Protección Civil llegó al sitio. Pero paramédicos diagnosticaron a Julio muerto por proyectil de arma de fuego.

Los conocidos de "El Zamelo" señalaron que él no tenía problemas con nadie, incluso solo sabían que él era un obrero y que acostumbraba ir a las maquinitas para distraerse.

CON COLA. Pero la realidad es que en 2003 estuvo preso en Reclusorio Norte por delitos relacionados con narcomenudeo. A este hombre se le identifica como parte de un grupo delictivo liderado por un sujeto apodado "El Patas".

Apenas el pasado 6 de abril, en la misma alcaldía, se registró el homicidio de un joven peluquero de 22 años, identificado como Alejandro, alias "El Pollo", a quien ejecutaron en la colonia Los Padres, en la calle de San Bernabé.

A este cuadro de violencia en la demarcación se suma el homicidio de un hombre ocurrido el 22 de enero pasado en la colonia La Potrerilla.

Según datos del Secretario Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública (SESNSP), en lo que va del 2025 la CDMX acumula 211 homicidios dolosos, de los cuales 114 fueron con arma de fuego.

YA ESTABA BIEN TIESO

VIRIDIANA MARTÍNEZ

CIUDAD DE MÉXICO.- Un hombre en situación de calle fue encontrado muerto en Eje 8 Sur con Eje 6 Sur, en Iztapalapa.

De acuerdo con reportes preliminares dicha persona era vista de forma constante por esa zona, sin embargo, este jueves se encontraba tendida en el suelo sin moverse por un largo tiempo.

Al notar la falta de movimientos, los colonos llamaron a los servicios de urgencias, y al llegar, los paramédicos determinaron que ya no contaba con signos vitales.

La zona fue acordonada y peritos llegaron para llevar a cabo el levantamiento del cuerpo para que se determinen las causas de su muerte mediante una necropsia.



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC